

SOMMERFREUDE AUSFLUGSSPASS

Über 100 x freier Eintritt in Kärntens schönste
Ausflugsziele und zusätzlich tolle Ermäßigungen
bei unseren Bonuspartnern.

*Free entry to over 100 of Carinthia's most beautiful trip
destinations and great benefits at our bonus partners!*

5. April bis
2. November
2025



Unglaublich, alles inklusive!

KÄRNTEN
CARD

www.kaerntencard.at



BERGBAHNEN Cable cars

Von Heiligenblut bis zur Petzen. Von der Gerlitzen Alpe bis zum Katschberg. Bei der Kärnten Card können Sie täglich 11 der schönsten Bergbahnen Kärntens benutzen! Ihnen bieten sich hier tolle Wanderungen, herrliche Blicke auf Kärntens traumhafter Seenlandschaft – einfach ein Genuss für die ganze Familie!

From Heiligenblut to Petzen, from the Gerlitzen Mountain to the Katschberg – feel free to use 11 of the most beautiful mountain cable cars in Carinthia every day with the Kärnten Card. Relax and enjoy great hikes and wonderful views of Carinthia's dreamlike lake landscape – simply a pleasure for the whole family!

MUSEEN Museums

Egal ob Technik-begeisterte, Auto Freaks, Geschichtsliebhaber, Eisenbahnfans, Kunstliebhaber, Naturfreunde – bei den zahlreichen Museen im Angebot der Kärnten Card kommt jeder auf seine Kosten.

Whether you're a technology enthusiast, a car freak, a history lover, a railroad fan, an art enthusiast, or a nature lover – you will get your money's worth with the numerous museums offered by the Kärnten Card.



FREIZEIT- UND ERLEBNISANGEBOTE Leisure and adventure offers

Sportliche Betätigung wie Trampolinspringen, Bogenschießen oder Klettern, sagenhafte Schaubergwerke, die unendlichen Weiten des Weltalls, eine herrliche Freizeitanlage am Falkert aber auch gemütliche Zugfahrten – das alles können Sie täglich mit der Kärnten Card gratis machen. Das unglaublich vielfältige Angebot an Freizeit- & Erlebnisangeboten bei der Kärnten Card hat noch jedes Herz höherschlagen lassen.

Sports activities such as trampoline jumping, archery, or climbing, fabulous show mines, the endless expanses of space, a wonderful leisure facility on the Falkert, but also leisurely train rides – you can do all of this every day for free with the Kärnten Card. The unbelievably diverse range of leisure and adventure offers with the Kärnten Card has made every heart beat faster.

ERLEBNISBÄDER Adventure swimming baths

Spiel, Spaß und Freude können Sie bei den 20 Erlebnisbädern haben. Erfrischende Abkühlung an heißen Sommertagen, zum Beispiel nach einer tollen Wanderung in den naheliegenden Bergen, inklusive. Ein toller Erlebnistag, mit oder ohne Kinder, ist dabei garantiert.

You can have fun, pleasure, and joy at the 20 adventure pools. Refresh yourself and cool off on hot summer days, for example after a great hike in the nearby mountains. We guarantee you a great day of adventure, with or without children.



PANORAMASTRASSEN Panoramic roads

Egal ob Sie die 34 km lange Nockalmstraße, die 16 km lange Villacher Alpenstraße, die 14,4 km lange Malta Hochalmstraße oder die 14,5 km lange Goldeck Panoramastraße befahren wollen. Mit der Kärnten Card können Sie dies täglich gratis machen. Beeindruckende Landschaften, Österreichs höchste Staumauer, unbeschreibliche Gefühle – alles inklusive.

Whether you want to drive the 34-km long Nockalm Road, the 16-km long Villach Alpine Road, the 14.4-km long Malta High Alpine Road or the 14.5-km long Goldeck Panorama Road – with the Kärnten Card, you can do this every day for free. Impressive landscapes, Austria's highest dam wall, indescribable feelings – all inclusive.

SCHIFFFAHRT Boat trips

Eine Fahrt über den tiefsten und wasserreichsten See Kärntens den Millstätter See machen, oder einfach nur die Seele an Board der Ossiacher See Schifffahrt baumeln lassen. Bei den 2 Schifffahrten haben Sie dazu die Gelegenheit.

Take a trip across the deepest and most water-rich lake in Carinthia, the Millstätter See Lake, or simply relax on board the Ossiacher See Boat. You can do that on the two boat excursions.



NATURERLEBNISSE Nature experience

Einmal einen traumhaften Blick von Europas höchstem Holzaussichtsturm – dem Aussichtsturm Pyramidenkogel – genießen. Atemberaubende Wanderungen durch Kärntens beeindruckendste Schluchten! Führungen in einer einzigartigen Höhlenwelt! All das können Sie mit der Kärnten Card täglich erleben.

Enjoy a fantastic view from Europe's highest wooden observation tower Pyramidenkogel or on breath-taking hikes through Carinthia's most impressive gorges – including guided tours in a unique cave world. You can experience all of this every day with the Kärnten Card.



ZOO- UND TIERERLEBNISSE Zoo and zoological gardens

Erleben Sie Makaken wie in freier Natur, ganz ohne Barrieren. Bestaunen Sie die atemberaubende Greifvogel-Flugshow in der Adler Arena. Oder genießen Sie einfach einen entspannten Tag in einen unserer Tierparks. Das Angebot an Tiererlebnissen ist grenzenlos und bietet spektakuläre Erlebnisse für Jung und Alt!

Experience macaques like in the wild, without any barriers, marvel at the breath-taking birds of prey flight show in the Adler Arena, or simply enjoy a relaxing day at one of our animal parks. The range of animal experiences is limitless and offers spectacular experiences for young and young at heart.



Was kostet die Kärnten Card?
Wo kann ich die Kärnten Card kaufen?
Hier finden Sie sämtliche Preise und Verkaufsstellen der Kärnten Card Wochenkarte.

*Whats the price?
Where can I buy the Kärnten Card?
Here you can find all prices and sales offices Kärnten Card weekly tickets.*

Nutzen Sie die Kärnten Card jetzt auch mobil!
Einfach Kartenummer und Pin in die neue Kärnten Card App eingeben und los geht's!

The Kärnten Card is now also available for your mobile! To use your mobile Kärnten Card just enter your card number and pin.

Kaufen Sie die Kärnten Card jetzt gleich online!
Mittels zugeschickter Kartenummer und PIN können Sie die Kärnten Card dann gleich in der Kärnten Card App nutzen.

*Buy the Kärnten Card online now!
You can then use the Kärnten Card immediately in the Kärnten Card App using the card number and PIN you have been sent.*

